

La République du Centre, 14 juin 2011

MARCILLY-EN-VILLETTE

Se souvenir des jeunes du maquis



« Plutôt que de suivre la voie de l'attentisme facile, ils ont choisi l'engagement ». C'est en ces termes, que Xavier Deschamps, maire, a débuté son discours, dimanche matin, au cimetière où douze jeunes fusillés du maquis de Sologne ont été enterrés suite aux événements tragiques du 10 juin 1944. Le maire a poursuivi : « Nous leur devons fidélité. Notre seul but est de ne pas oublier cette soif d'indépendance, de liberté ». ■